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Ata n°083/2022-CMDPI. Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e 

dois, às 9 horas, estiveram presentes para uma reunião extraordinária na Casa dos 

Conselhos, situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, 

os conselheiros: Catarina Ignez Canesso, Rosemary Sartori Pottker, Denis Cezar 

Musial, Selma Ramos Sultane, Debora Cristina Pereira Prado, Fabio Ledesma. 

Ouvintes: Valéria Ruppel Jatzek, Luana Skiba, Jonatas Gutervil, Juliana Marinski, 

Vanessa Bordeaux Silva Henich, Adrilaine Padilha. A presidente inicia a reunião 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos, em seguida faz a leitura da 

pauta sendo aprovada por todos. Denis, inicia falando sobre o recurso destinado a 

ILPI. Juliana Marinski, explica que esse recurso veio através do fundo municipal do 

idoso, a ILPI utilizará esse recurso e fará a prestação de contas para todos os órgãos 

necessários. Juliana e sua equipe fizeram uma estimativa de utilização deste recurso, 

explicando que este não é um plano fechado pela curta quantidade de tempo de 

apresentar o plano, além disso, este fundo permite a flexibilidade para que seja 

alterado, nesse sentido, a instituição fez a divisão dos recursos de acordo com a 

necessidade apresentada na rotina diária, o montante liberado foi R$63.000,00 

(sessenta e três mil reais), e o plano de aplicação se dá da seguinte forma: Higiene e 

limpeza aproximadamente R$20.500,00 (vinte mil e quinhentos reais), alimentação 

R$10.000,00 (dez mil reais), material de expediente R$1.000,00 (mil reais), somando 

R$31.500,00 (trinta e um mil e quinhentos reais); como capital de investimento de 

material permanente o valor total foi R$31.500,00 (trinta e um mil e quinhentos reais), 

fechando a verba total de R$63.000,00 (sessenta e três mil reais). Juliana expõe 

brevemente sobre outros recursos recebidos para a instituição, sendo assim, com o 

que foi adquirido anteriormente, este investimento de recurso apresentado é o que 

ainda se faz necessário para a entidade. Dentre outros assuntos tratados, Juliana 

aclara obrigações fiscais que eles têm dentro da ILPI, autenticações etc. A verba e 

aplicação dos recursos foi aprovada por todos os conselheiros. Além disso, Denis 

comenta sobre a espera por vagas na ILPI, e a necessidade da ampliação do recurso 

que já foi solicitado. Fabio Ledesma, complementa que os órgãos vigilantes são 

exigentes no sentido de não ampliar as vagas oferecidas pela instituição, porque isso 

acarretaria no aumento de funcionários também e consequentemente os gastos e a 

necessidade de mais recursos. Sem mais assuntos a tratar a presidente encerra a 

reunião agradecendo a presença de todos, eu Luana Skiba lavrei a presente ata e 

assino junto a presidente.  


